

Seguridad: mítica la capacitación policial

omo hace años, algunos especialistas y el gobierno hablan de fomentar la capacitación policíaca para resolver los serios problemas de seguridad en tantas regiones de la República, indefensas ante la violencia de las bandas criminales.

Con siete de cada 10 municipios indefensos ante las bandas, porque para ellos es un lujo un policía por cada 1,000 habitantes, existe un vacío que debió llenar la Guardia Nacional, como en Francia llena la militarizada gendarmería.

Asentados en comunidades con menos de 50,000 habitantes, como la gendarmería, los guardias suplirían limitaciones policíacas locales y enfrentarían a las bandas criminales. Lástima que ni el presidente López Obrador ni Sedena atinan a organizar a la Guardia para la doble tarea.

Pueriles poses de dignidad ante necesidades

En las "precampañas" de Coahuila y Estado de México el partido oficial ha decidido que sus candidatos, para mostrar la superioridad moral de "la revolución de las conciencias" sermonean a los votantes para que "no vendan su dignidad".

Paradójica narrativa de políticos morenistas que hace poco más de año y medio, igual que los otros partidos tentaban a los votantes con el clásico, digamos, quid pro quo, sin aludir a la dignidad, pues era por "una causa justa".

Poses pueriles, pues saben y saben bien los partidos,

lo acertado de la reflexión que compartió mi hijo Jaime, sacerdote en Neza (QEPD): "en el México real, padre, la gente tiene muchas, muchísimas necesidades".

Al destrozar Fonatur dejan el arca abierta

Aún no sabemos las verdaderas razones que motivaron que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** para destazar a Fonatur, deshaciendo fideicomisos y patrimonio inmobiliario.

La excusa es la de siempre "mucha corrupción", pero es obvio que los dineros se irán, como en el reciente pasado, a fortalecer el gasto de las obras sexenales, el riesgo está en los terrenos en zonas turísticas.

"Crearemos áreas protegidas", dijo el presidente. Bien, pero las áreas protegidas están en zonas turísticas de alto valor y serán como arca abierta, de esas en las que, según el refrán, hasta el más justo peca.

Notas en remolino

Poses de Ignacio Mier con Santiago Creel y con el Tribunal Federal Electoral de la Federación. Especialmente en el caso del panista Creel, pues destituirlo exige mayoría calificada y no tiene los votos... Bien dice Salvador García Soto, "con tantos fierros en la lumbre, la gente de la FGR celebra diligencias en Tijuana por el asesinato de Luis Donaldo Colosio hace 29 años"... La industria farmacéutica mexicana se afilió a la Pharmacopia de Estados Unidos. Podrá desarrollar sus productos y tendrán el visto bueno de la FDA... En Zihuatanejo, dicen versiones periodísticas, se cumplieron seis días de deficiencias graves en el abasto de gas... Ya reclamó Washington por otra elección sindical que no le gustó a la AFL-CIO... A propósito del caso de los colaboradores de la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, dijo Cantinflas: "vergüenza no es ser ladrón, vergüenza es que lo cachen a uno"... A los reacios a negociar dejó John F. Kennedy este consejo: "Jamás negociemos con miedo, pero jamás temamos negociar" ...